

Bremen, 14.11.2021

Bürgerantrag für die Beiratssitzung am 17.11.2021



Bürgerinitiative Oslebshausen und umzu

Pressesprecher/Öffentlichkeit:
Dieter Winge

E-Mail: info@bi-oslebshausen.de
Telefon: 0179 379 6615

www.bi-oslebshausen.de
www.facebook.com/groups/2061150564099146/

Sehr geehrte Damen und Herren,

Bei der Neugestaltung des Oslebshäuser Parks ist es zu einer Fehlplanung gekommen! Der ehemalige Radweg parallel zur Heerstraße scheint jetzt kein Radweg mehr zu sein. Dort wurden Parkbänke aufgestellt und mehrere Zuwegungen für Fußgänger auf den eigentlichen Radweg geschaffen; eine Ausschilderung als Radweg fehlt ebenfalls. Hierdurch ist eine sehr unklare Situation entstanden, die so nicht länger bestehen bleiben sollte. Früher war dies ein reiner Radweg, eine Alternative für in Richtung Gröpelingen radfahrende Menschen gibt es nicht, hier kann man dann lediglich die Oslebshäuser Heerstraße benutzen. Die Planungen waren sicherlich gut gemeint sind aber nicht wirklich durchdacht! Aufgrund der unklaren Situation kommt es regelmäßig zu Konflikten zwischen Radfahrer:innen und Fußgänger:innen. Als Alltagsradfahrer:in ist man auf funktionierende Wegeverbindungen angewiesen, was nun an dieser Stelle nicht mehr gegeben ist. Der gegenwärtige Zustand ist – was dies anbetrifft - eine Verschlechterung im Vergleich zum vorherigen Zustand.

Wir fordern daher:

- Klare Ausweisung des Weges als reiner Radweg, wie vor der Parksanierung
- Kenntlichmachung des Weges als Fahrradweg durch regelmäßige Piktogramme oder eine rote Einfärbung der Oberfläche des Weges
- Entfernung aller Parkbänke in Bereich des Radweges und Aufstellung in anderen Bereichen des Parks.
- Rückbau der Zuwegungen zum Radweg, die für Fußgänger gedacht sind
- Regelmäßige Reinigung des Radweges vom Herbstlaub

Mit freundlichen Grüßen
Für die Bürgerinitiative Oslebshausen und Umzu

Dieter Winge